

あまの四季彩



水之江区 イルミネーション点灯式



令和6年11月23日、水之江会館で初のイルミネーション点灯式が行われました。「みんなが願う輝け水之江町の町作り 光輝け水之江コミュニティセンター」をスローガンに、水之江区・公民館・愛護会・澄之江クラブ・自主防災会の協働で、実現に至りました。

当日は雨が降るなか、たくさんの方々が集まりました。カウントダウン後には1万3千個のLEDが色鮮やかに輝き、大きな歓声が上がりました。

郷地域 地域版ふるさと納税事業を開始



R6.11.10に開催された郷の収穫祭「おにぎりフェス」

郷地域では、地域を守り活性化するプロジェクトを進めていくため、令和6年12月から地域版ふるさと納税事業を開始しました。

集まった寄附金は地域イベントや移住促進事業、祭りの承継事業等に活用する予定です。

地域版ふるさと納税とは・・・

地域が行うプロジェクトに必要な資金を、ふるさと納税を活用して全国から募り、集まった寄附金を補助金として交付するもの。「ふるさとを応援したい」というふるさと納税制度の趣旨に立ち返り、ふるさとづくりの推進を図る。網野町内では郷地域の他に島津地域が令和6年1月から推進中。

地域おこし協力隊 八隅隊員の任期が終了

令和元年11月から地域おこし協力隊として網野町を拠点に活動してきた八隅孝治隊員が、令和6年11月10日で任期が終了しました。

在任中は「未来を変えるアクション」をモットーに大好きな自然の楽しさを伝え守るため、ビーチクリーンをはじめとする様々な活動をされました。

今後は、自身が設立した「株式会社あしあと」で「ビーチクリーンが職業になる社会」と「海ごみの資源化と埋立処分がゼロになる社会」を目標に、世界規模の海ごみ問題に取り組まれます。



※八隅隊員が実施していたらぼーと内でのキャップ回収は令和7年1月31日で終了します。

下岡区 招福もちつき大会の様子→
(R6.12.30)

網野町の人口(人)			
	R6.11末	R6.12末	前月比
0～14歳	1,023	1,020	-3
15～64歳	5,916	5,917	+1
65歳～	4,622	4,608	-14
合計	11,561	11,545	-16

※12末は暫定値



お正月フォト